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¿Por qué? Preguntamos  y Víctor Figueroa, quien ha logrado mantener a sus muchachos entre los cuatro primeros
del actual campeonato cubano de béisbol, respondió amablemente:

“Porque no es lo mismo preparar un equipo que dirigir un equipo. Las cosas se van haciendo en el camino y por lo
tanto hay que ir pensando, hay que ir tomando medidas, en fin, hay que ir viendo quién resuelve, quién hace las
cosas bien y al final es algo que te preocupa y te tienes que ocupar para hacerlo bien.”

Sobre las fortalezas y debilidades que ve en el equipo, nos comentó poco después de vencer a Artemisa en el
primer desafío: “El pitcheo está bien, el bateo no está empujando las carreras necesarias, pero está haciendo
carreras, creo que donde tenemos que trabajar un poco más fuerte es en mejorar la defensa, que es donde hay un
poquito más de problemas y en verdad nos está haciendo daño”.

“Cuando pichea Yera estoy casi al 99 por ciento de estar cómodo, cuando pichea Yonder siento un gran alivio,
pero cuando me pichean los jóvenes estoy un poco preocupado porque tienen que aprender y tienen que saber
hacer las cosas en momentos determinados y eso es lo que nos puede ayudar y por lo tanto creo que eso es lo
que nos puede dar el triunfo para la clasificación. Tengo varios pitchers que me están haciendo bien el trabajo,
pero otros no me están cumpliendo con lo que tienen que hacer…”

En cuanto a la ofensiva, también tiene el Director Técnico de la selección yumurina bien identificadas las tareas
pendientes: “En este momento Jefferson está llegando a un nivel bastante alto, Medina viene subiendo, la
responsabilidad de Santoya de empujarme carreras tiene que mejorarla, el bate de Arielito que está apagado y yo
creo que tiene que ser muy importante en este equipo porque es el pelotero insignia de este equipo, un pelotero
que hala y en fin, yo creo que hay que seguir trabajando y haciendo cosas por la victoria…”

Dos ausencias temporales golpean al equipo: el lanzador Ramón Licor, lesionado y Yurisbel Gracial cumpliendo
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compromisos fuera de Cuba. Sobre la posible incorporación  del primero nos actualizó Figueredo: “Estamos
esperando, estamos trabajando, ha tenido un grave problema en la parte de la cintura, con la columna, la
sacrolumbalgia y en fin, estamos esperando, no lo queremos apurar, sabemos que es un pitcher que nos puede
ayudar, pero por la edad que tiene no podemos tampoco estar adelantándonos y esperamos que para Industriales
o Las Tunas".

El próximo retorno de Gracial lo calificó como “una bendición de Dios” que puede cambiar mucho dentro del
conjunto matancero: “…mucho, en todo, Gracial es un caballero, es una gran persona, es una institución dentro de
este equipo, alguien que todo el mundo va a apoyar, en el sentido de que lo van a seguir y Gracial sería mucho
para este equipo. Yo ahora no estoy pensando en cómo lo voy a poner, estoy pensando en cuándo va a llegar y
cómo me va a ayudar”.

La Serie 57 es joven aún, pero Víctor Figueroa se siente satisfecho, lo expresa con una mezcla de firmeza,
humildad y se refiere a sus “muchachos” como un padre que corrige y abraza: “Sí, satisfecho, yo creo que tener
en este momento 10 victorias es un buen momento, no puedo estar diciendo que los muchachos andan mal, lo
que tengo es que decirles que andamos bien y lo que tienen es que seguir mejorando, todo es esperar, aquí lo que
hay es que trabajar y tener mucha confianza en ellos y no buscar el resultado, no es lo mismo dirigir un equipo que
viene con del primero al tres en seis años que coger un equipo que venga del décimo, del catorce, es mayor la
responsabilidad que tengo y por lo tanto tengo que trabajar más, pensar más, funcionar más con mis
entrenadores, con mis atletas y buscar que ellos me quieran y yo quererlos a ellos, en fin, que sea una familia y
que la unidad sea total”.

Por último ratifica sin dudas: “Lo que he dicho siempre: vamos a clasificar. Esa es mi tarea, esa es la de ellos, ese
es el deseo y ese es el gran esfuerzo que tenemos que hacer para cumplir con el pueblo de Matanzas.”
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